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会長：和田良一  副会長：三島 昭  幹事：島崎秀樹   

  第 １９７３回   令 和 １年 １１月 ６日 （水） 

本 日 の 行 事   財 団 に つ い て
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊ガバナー事務所より 

・地区大会事務局より 当日の注意事項について 

・九州災害義捐金 総額１,８８１,９３３円送金 

引き続き１９号義捐金のお願い 

・手続き要覧発行について  

日本語版は１２月出版予定 

・バギオ便り １１月号 

＊日本事務局より １１月レート１０８円 

＊郡上八幡ライオンズクラブより 式典出席礼状

と、記念誌訂正のお知らせ 

＊長良川環境レンジャー協会より クリーン作戦

実施のお知らせ 

 １１月９日(土) １０時～  長滝 道の駅 

＊県庁 環境生活部より 人権だより 

＊地区事務所より 地区補助金資料 

＊関中央ＲＣより 親睦ゴルフ大会収支報告書

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９７１回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さん今晩は。先週の１７日に、郡上八幡ライオンズクラブの創立６０周年記念式典に出席致しまし

た。ビックリしたのは、八幡ライオンズクラブはスポンサークラブが岐阜ライオンズクラブでした。６

０年の歴史があるんですが、ロータリーは君で呼びますが、ライオンズは名前の後にライオンと付け、

呼ばれると“ウォー”と返事をします。それは式典中もそうでした。それよりビックしたのは、１０何

年前に会員が１９人までに減って、解散をするしかないという所までいったそうです。しかしそれから

若い会員が入ってくれて、2010 年から 2019 年迄に 18 人若い人が入って見えます。このことはすごい

と思いました。ロータリーよりライオンズの方がいいという考えで、それに月に 2回しか例会がないた

め、若い人は忙しいので、なおさらライオンズに入ったのではないかと思います。今は 38名になって、

良いクラブになっております。どちらも奉仕団体のクラブですので、入ってくれていればいいなと思い

ながら帰ってきました。 

 

2020年度ＩＭについて                             藤代 昇君  

 先日の財団セミナーにおいて、次期ガバナー補佐に聞いてみたところ、過去 2回当クラブがホストを

行ったＩＭは、会議の後に懇親会を行っていました。しかし、三重県の次期ガバナー補佐に聞くと、今

までは懇親会も行われていたが、最近の主流は、昼食をとってからの講演会が多いとの事でした。 

東海北陸道グループの 5年間のＩＭでは、やはり昼食後の講演会が多いです。 

内容はともかく早く日程を抑えれば、地区との関連もスムーズに進みます。地区大会は今まで 10 月か

11月に行われています。 

寺田澄：林さんの時も、私の時も 9月に開催しています。 

島崎：今年の地区大会が１１月になったのは、会場がその日しか抑えられなかったと聞いております。 

藤代：日程は９月１３日(日)に予定。今までＩＭに参加した会員から報告してください。 

 

島崎君：今年はＩＭに呉君の中間発表の為、参加しておりません。今まで参加した感想では、最初オー

プニングにちょっとした催しがあり、その後講演会があった感じです。２０１６年、各務原ＲＣホスト

では畑中君が横山ガバナー補佐と一緒に演奏に加わり、ホッケー女子代表のディスカッション、産業農

業祭の見学とホッケー国際大会の観覧で、大変良かったと記憶しています。 

寺田澄君：先ほどの藤代君の話では、最近懇親会がなくなったと言ったが、どうしてなのか？ 

藤代君：最近では時間を短縮して行っているように思う。簡単に終わらせる傾向にあると思う。 



大村君：林ガバナー補佐の時は、ロータリー１００周年で、御祝しようという傾向だったと思う。 

寺田澄君：あの頃はほとんどが御祝したと思う。流れに乗っていくのも仕方ないのでは。 

藤代君：2012年に行ったＩＭが最後ではないか。 

大村君：美濃ＲＣの時は懇親会があった。ロータリーを楽しもうという傾向があった。 

藤代君：基調講演といっても大変難しい。パトロール隊の発表はどうだったのか。 

美谷添里恵子君：お弁当を食べて子供たちの太鼓披露のあと、パトロール隊の方々の発表で、あっさり

したＩＭだったと思った。 

藤代君：副実行委員長を決めたいと思う。事業内容はあとで決める。 

羽土君：藤代さんがこうしたいと思った事をやった方がいいと思う。副実行委員長はＡＧと実行委員長

で決めたほうが良いと思う。 

寺田澄君：ある程度、藤代さんが決めてもらえるといいと思う。 

藤代君：小島君と相談して決めていきたいと思います。 

              

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山下 誠君 

和田君 日本ラグビーチーム残念ながら負けました。でも 8強まで頑張ったのはすごいことだと思いま

す。急に日が短くなってきました。冬が急いでやってくるような気がします。 

美谷添里恵子君 原さん、先日のＩＤＭ，ご馳走様でした。美味しいどぶろくを沢山いただきました。 

藤代君 10月 19日に財団セミナーに行って来ました。他のクラブでは外国との活動を多くして見える

所が沢山ありました。我がクラブでも財団の支援を受ける事業を何でもいいから、先ずやってみよう。 

寺田澄男君 御遠忌の作業を行い、無事終了し、ホッとしています。今日は愛犬のラブラドールのルー

ク(♂)の 1歳の誕生日です。人間では 13歳くらいだそうで、家族の一員となり、皆さんに可愛がられ

ています。看板犬になりきっています。 

羽土君 先週のＩＤＭでは、原さん大変お世話になりました。当分どぶろくはいりません。 

山口君 明日の簱哲朗君の歓迎をしましょう。多くの参加をお願いします。 

松森君 明日 24日は世界ポリオデーです。後日、案内があると思いますが、チャリティーコンサート

等如何でしょうか？ 

井俣君 20日日曜日に、白鳥の操法大会が行われました。隊員の方のお蔭で安心安全に暮らせている

と、ありがたく思いました。 

石徹白君 暖かいからか、石徹白の実家はカメムシがいつもより多いです。 

畑中君 明日は世界ポリオデー。 

以下同文 和田智博君、原君、尾村君、三島勲君 

佐藤君 東京へ行って来ます。欠席します。補正をお願いします。 

山下君 この初老の男が、息子たちより若い人たちと働いています。平均年齢 38歳ですが、彼らが自

分にくれた仕事は、結果を精査する事、褒めること、それだけです。安全に彼らが帰って来てくれるこ

とを待っている男です。感謝！ 

【前回分】井俣君 日本ラグビー強いです。（前回掲載しておりませんでした。申し訳ありません） 

 

次回例会予定             

１１月１４日 美濃・郡上八幡ＲＣとの合同例会     １１月２０日 地区大会報告 

１１月 16.17日 地区大会（津市）           １１月２７日 我がクラブの足跡② 

 

出席報告                          出席委員会 寺田正実君

 

例会日：毎週水曜日 午後6時30分  （６～９月  午後7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1971 回 ３５名 ２３名 １１名 ２名 

第 1972回 ３５名 ２２名 ８名 ５名 
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